



3 Pièces

80 m²

Réf. 84082458

1 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - En plein coeur de la Banane à quelques mètres de La Croisette, en étage élevé dans un superbe immeuble bourgeois avec ascenseur, donnant sur jardin.Appartement traversant Sud-Nord entièrement rénové avec des matériaux choisis.Il se compose d'un séjour avec cuisine américaine équipée, le tout donnant sur un balcon (sud) garni d'une table avec deux chaises, une master en suite avec douche, baignoire et wc, une deuxième chambre, avec salle d'eau et wc.En annexe une cave.

In the heart of La Banane area, a few meters from La Croisette, on a high floor in a superb bourgeois building with elevator, overlooking a garden.South-North crossing apartment completely renovated with high end material with a South balcony.It consists of a living room with equipped American kitchen, all opening onto a balcony furnished with a table with two chairs, a master suite with shower, bathtub and toilet, a second bedroom, with shower room and toilet.In annex a cellar.

AGENCE LILAMAND

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

